



Xóchitl Gálvez consideró que “no es tiempo” para reducir la jornada laboral en México

De acuerdo a la representante nacional del Frente Amplio por México, el mundo está saliendo de una fuerte crisis económica por lo que reducir la jornada no sería bueno para los trabajadores

Por Ximena Ochoa

12 Oct, 2023 07:20 p.m. MX

Compartir



La representante nacional del Frente amplio por México se reunió con la Concamin (Cuartoscuro)

La representante nacional del Frente Amplio por México, **Xóchitl Gálvez** Ruiz, consideró que “aún no es tiempo” para **reducir la jornada laboral** en el país, luego de que la Cámara de Diputados está considerando una reforma a la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos (CPEUM) y a la Ley Federal del Trabajo.

Debido a que el dictamen no pasó al pleno, el pasado 3 de octubre la Junta de Coordinación Política (Jucopo) decidió convocar a una Parlamento Abierto, en donde **se llevarán a cabo cuatro sesiones** en el recinto legislativo de San Lázaro los próximos 16 y 23 de octubre, así como 6 y 13 de noviembre; mientras que las conclusiones se darán a conocer el 21 del penúltimo mes del año.

“Sabemos que para esto, primero, se ocupa de un amplio consenso, ya que al ser reforma constitucional se requieren dos terceras partes (de apoyo), una mayoría calificada (...) habremos de tener un Parlamento Abierto que **escuche a todas las voces**, no solamente a las voces partidistas”, expresó el presidente de la Jucopo, Jorge Romero.